
Ofício nº 496/2025
Ibitinga, 09 de maio de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 254/2025, dos Vereadores  Ricardo Prado, Célio
Aristão e José Nilson Viana.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  254/2025,  da
Câmara Municipal, referente à IBG 020 que fica abaixo Jardim São Domingos 1 e 2.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta,  com  base  nas  informações  prestadas  pela  Secretaria  de  Agricultura  e  Meio
Ambiente, técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 284/2025
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RESPOSTA AO REQUERIMENTO N° 254/2025 
 
 

Autor: Ricardo do Prado  
Protocolado em: 08/04/2025 08h08 
 
Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A IBG 
020 QUE FICA ABAIXO JARDIM SÃO DOMINGOS 1 E 2, CONFORME FTOS 
ANEXADAS.  
 
Em resposta ao requerimento do ilustre vereador, protocolizado nesta Câmara 
Municipal, o que cabe a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente informar, é o que: 
 
Senhor Vereador,  
Com cordial visita, sirvo-me do presente, em atenção ao requerimento nº. 254/2025, 
para responder: 
 

1- É de conhecimento dos destinatários como esta toda a extensão da IBG – 020, 
que fica abaixo dos bairros Jardim São Domingos 1 e 2? 
 

Não sabíamos até o momento. 
 

2- Os destinatários estão cientes da existência de buracos, terra e areia sobre asfalto 
e deposito de lixo no local?? 

 
Foi feita uma vistoria <in loco= e foi constatado que existem os problemas 
mencionados. 
 

3- Há possibilidade de resolução do problema em caráter de urgência? 
 
Sim, conforme nossa lista de solicitações 
 

 
 

Estância Turística de Ibitinga, 09 de maio de 2.025 
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